
令和 5年関川村議会 

12月（第 10回）定例会議 一般質問通告一覧表 

受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件名 質問の要旨 

１ 

加
藤 

和
泰 

村内の公共交通対策について 

 

デマンドタクシーの利用者ニーズの

検証は 

路線バスの便数維持確保は可能か 

スクールバス運転員の将来的な人員

確保は出来るのか 

ＪＲ米坂線復旧検討会議、今後の開

催予定は 

２ 

加
藤 

つ
や
子 

将来を見据えた「障がい福祉の

充実」について 

教育現場での具体的な将来施策は 

災害時における避難所整備は 

手話言語条例制定は 

３ 

鈴
木 

紀
夫 

ＪＲ米坂線について 

村長の認識は 

復旧と活性化対策は 

代行バス停留所の安全対策は 

４ 

菅
原 

修 

空き家対策について 

空き家の活用は 

解体後の固定資産税は 

解体への補助金は 

５ 

川
﨑 

哲
也 

観光産業の活性化について 
観光振興に関わる地域計画の、進捗

状況・実績は 

クマ出没時の対応について クマ出没時の対応と対策は 



 

６ 

近 

敬
志 

夕方の防災行政無線について 時間の変更は 

７ 

近 

壽
太
郎 

村職員の病気療養休暇取得の現状

について 
取得者数及び現在の対応の現状は 

関川村創立（合併）70周年にあ

たって 

記念行事の計画は 

村歌の村民への周知は 

 


